

その他、制服に関するご意見があればお書きください。(生徒・保護者・外部)

普段はジャージ登校だと思いますが、デザインが新しくなるのであれば着用場面が増えるといいですね。
家計への負担が大きくなるような変更は苦しいと思います。多様性への配慮も必要だと思うので、制服がネックになって学校に行けない子がいなくなるような制服だといいですね。
現在長男がレンタルを利用して、次男が令和7年度に入学するので、同じようにレンタルを利用する予定でしたが、新しい制服となると、レンタル店での取扱も難しいと思いますし、お下がりもないので、購入しか選択肢がないとなると、経済的負担も大きくなるのでは、、、と少し不安はあります。ただ、時代の流れもあるので、致し方ないと思います。
夏は上の服が半そでがいい
サイズ調整ができるといいです。女子にもスラックスがあるといいです。女子の夏服はポロシャツを着てもいいなど時代、気候にあったものにしてほしいです。
本当に制服が必要なのか？新しくするにあたり、お下がりが使えないので経済的負担が大きいのが大変だと思う。正直、ジャージ代も負担が大きいので
冬服と夏服 2種類用意するのが負担。
新しく制服に移行するなら、通年着用する形だと購入しやすい。
夏は半袖の方がいいと思います。
なるべく低価格で、基本アイテムはお店で買えるものがよい
女子の夏服についてです。夏セーラーは可愛いですが、何故半袖ではないのか不思議でした。暑くて夏用になっているのに腕まくりはしてはいけないなどのきまりがあるようです。それじゃ夏服の意味がないと思いますが、夏服でも長袖、半袖を選択できるようにしてほしい。ジェンダーレスで生徒が自由に選べる制服になることを願います。
あまり着る機会がないので、オールシーズン使えるように、一着のみにした方が良く思います。
制服よりも、普段着るジャージを変更した方が良く思う
新しくする必要を全く感じない。私服でもよい
お下がりを受けて安心していただけなのに、新しく購入しなくてはいけないと知って驚いています。低所得者層だけでなく皆平等に補助があれば良いのですが。
制服が新しくなるのは良いのですが。今中3の娘が着ている制服は妹も使用するからと思い、レンタルにせず新品を購入したのです。ですが、ちょうど2年後に入学のため、姉が着た制服を一度も着ることなく新しい制服になる事になります。金額も安いものではないのでまた新しく購入せざるを得ないのは負担ではありますね。
成長期でもある為、価格も含め、気軽に買い換えができるものが良い。また、スカート、スラックス等は自由に選択できると良い。
男子学生服のボタンが士幌独自の物になっているが、出来れば一般的なボタンが良かった。中古の物を買ってもボタンだけ購入しなくてならないのが残念でした。尚、一般的なボタンに比べてはめにくかったです。シャツは士幌高校が導入しているシャツが望ましいです。家庭でも洗濯しやすく、シワに殆んどならないので。女子は出来ればセーラー服の方が良いかと。(高校はブレザーとかが多いので。)
学ランが多いのは十勝だけがけです。他はブレザーが多かったです。着やすい制服が1番だと思います。
女子の夏服に、半袖タイプがあると良く思います
サイズ調整が可能なもの
今の制服は着心地がよくないし通気性も悪いし動きづらい
苦しい
引っ越す前に住んでいたところは、メーカーが5社くらいあって、同じデザインでも上記6のように色々種類があって、重視するものによって機能が選べた。
制服は高額なので、ジャージ登校ではなく、3年間制服を着て登校して欲しい。毎日着ない制服を購入したいと思わない。
制服が着る機会が非常に少ないため、レンタルできないとなると成長期の身体に合わせて買い替えとなると親への負担は大きくなるのかと思います。
まずは、どのような理由があって制服の変更をするのでしょうか？新しい制服を着る学年に説明がないのはいかがなものかと思いました。もし、新しい制服へ変更となるのなら購入する際の補助をきちんとしてほしいと思います。町と教育委員会とよくよく話し合ってもらいたいと思います。
暑さ対策で半袖や生地を通気性などが必要なかと思う。生徒、児童の意見も取り入れた方がいいと思う
着用回数の少ない制服より、ジャージの変更を希望
アンケート依頼文中の 4その他 について「家庭の事情により」の削除を提案します。この機会に制服自由化の検討があればいいと思います。
中学校の制服について、中学生になったら3年間で数えるぐらいしか着ないのに新しい制服にして尚且つジャージもってみんながみんな裕福じゃないしもう少し配慮してくれたら幸いです。
お下がりが貰えなくなる 年に数回しか着ないのに必用ない お金かかる
兄弟で使う予定で購入しました。下の子にも使いたかったです。

中学生はほとんどジャージ登校だと思いますが(違っていたらごめんなさい)、制服は一年間で何回ぐらい着るのですか。本当に高いお金を出して買うぐらい必要なものですか。毎日着るといふのであれば制服の変更もありだとは思いますが、一年間で数回と言うのであれば制服はいらないと思います。ついからですからジャージ登校に関しましては、ジャージはただの運動着ですので登下校には相応しくないのではと、もし良いのであれば私服でも良いのではないのでしょうか。こちらの方が新しい時代に合っているのでは。いくら自由で个性的にとっても縛り付けているのは学校ではないですか。私の子供には絶対にジャージ登校はさせたくありません。次に今後の大まかな流れについての質問なのですが①プレゼンテーションは誰に向けてなのですか。②メーカーの選考はだれがやるのですか。①②については生徒達や、親達も加わるのですか。③プレゼンテーションのときはある程度制服の価格は決まっているのですか。④プレゼンテーションの時ある程度素材は決まっていなくて、素材が変わると全然違ったものに見えてしまうから。⑤プレゼンテーションのなでデザインされた制服が土幌中学校の新制服になると言う事ですね。まだまだ聞きたいことは山ほどあるのですが、制服よりもっといかに学習に関して生徒達が興味を持って取り組んでいくのかと言う事も考えて町民にアピールして下さい。よろしくお願ひします。、よろしくお願ひします。

夏はポロシャツ希望します

女の子の夏服は半そでのセーラー服がよかった。

女子の夏の制服は半袖のセーラーがいいと思います。長袖は暑いです。

ジェンダーレスだいじだいじ

ネクタイのサイズがバラバラなのを統一してほしい。スカート以外も欲しい。夏服の中が透けないようにしてほしい。テストの時の制服をなくしたほうがいいと思う。

今までは夏制服はあまり涼しくなく快適ではなかったので、次からの制服は夏でも涼しくなる制服がいいと思う。

もっと薄く通気性がよく涼しく過ごせる制服がいいです。

新しい制服良いと思います。子供達に新しい制服着せたかった。

在校生の取り扱いが、最大の課題と考えます。子どもの頃気持ち、親御さん飲み気持ちや家庭事情などなど。慎重に決めなければならないと思います。

女子の夏服が長袖なので、半袖にして欲しい。女子はトップスはセーラーのままスラックスも選択できるようにして、今の制服もそのまま使えると助かる。

夏服を女子も半そでにしてほしい。

カーディガンをブレザーの中に着用してもいいということにしてほしい。

夏暑いから半袖がいい。冬寒いから上からはおりたい。